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BM für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 
 

Anfragebeantwortung 
 
Auf die schriftliche Anfrage der Bundesräte Albrecht Konecny, Kolleginnen und Kollegen vom 

13. Juli 2004, Nr. 2222/J-BR/2004, betreffend Einsatz von Schnüffelsoftware in öffentlichen 

Dienststellen der Republik Österreich, beehre ich mich Folgendes mitzuteilen: 

Zu den Fragen 1 bis 10:

Nein, das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 

(BMLFUW) setzt keine Software zur Überwachung der MitarbeiterInnen ein. Bezüglich einer 

Administrationssoftware zur URL-Filterung bzw. zur Helpdeskunterstützung wird auf die 

Beantwortung der Anfrage Nr. 2213/J-BR des Bundeskanzlers verwiesen. 

Zu Frage 11:

Das BMLFUW hat keine Absicht, in Zukunft Software zur Überwachung der MitarbeiterInnen 

zu beschaffen. 
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